



**ACTA DE SESIÓN**  
**DIRECTORIO NACIONAL MARZO 2023**  
**CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO**

**I. Antecedentes**

**Fecha:** 06 de mayo de 2023

**Hora de inicio:** 09:30 horas

**Hora de término:** 14:55 horas

**Lugar / Plataforma:** Casa Alba / Zoom

**Tipo de sesión:** Ordinaria

**II. Asistencia**

1. Matías Camacho, Presidente.
2. Alejandro Droguett, Vicepresidente General.
3. Victoria Aravena, Secretaria General.
4. Francisca Fredes, Vicepresidenta Planificación.
5. Eric Onfray, Director Deportes.
6. Diego Fuenzalida, Vicepresidente Deportes.
7. Mauricio Durán, Vicepresidente Filiales.
8. Barbara Martínez, Vicepresidenta Desarrollo Social.
9. Karla Toro, Directora Género.
10. Fernanda Flores, Vicepresidenta Inmobiliaria.
11. Magaly Vargas, Directora socios/as honorarios/as

**Online:**

12. Augusto Espinoza, Director Gestión Institucional.
13. Ignacio Franjola, Director Socios y Socias.
14. Horst Kallens, Director Filiales Zona Norte.
15. Álvaro Berenguela, Director Proyectos.
16. Ivana Navarro, Directora Patrimonio.
17. Roxana Verdugo, Tesorera General.

**Invitados:**

18. Cristian Chappuzeau, Gerente General.

**III. Tabla:**

1. Informe ByN
2. Informe Presidencia
3. Administración
4. Presupuesto
5. Dirección Social
6. Varios



Se da inicio al directorio extraordinario con la lectura de la frase de Marcelo Pablo Barticciotto y entonando el himno de nuestra institución.

### **1. Informe Blanco y Negro.**

Matías Camacho y Alejandro Droguett exponen sobre su rol de directores en Blanco y Negro.

Se abordan temáticas críticas para el Club respecto de informe de gestión, comercial y seguridad. En relación a la gestión se aborda el presupuesto. En comercial se informa la presentación de nueva camiseta para la copa libertadores; incumplimiento de contrato de Adidas; vestimenta de ramas deportivas; pago pendiente asociado a futsal; arriendo del estadio para partidos de clasificatorias de la selección chilena; amistoso en junio y un partido en septiembre, octubre y noviembre; estado de cancha 1; renovación de contratos del primer equipo masculino; lesionados del primer equipo masculino. Jordhy Thompson mantiene tratamiento psicológico y psiquiátrico. Se solicitó acelerar su reincorporación y los representantes del Club se opusieron tajantemente. Se acuerda solicitar el informe de profesionales tratantes para evaluar cómo proseguir. El punto de seguridad se analizará en directorio extraordinario.

Se aborda el tema de compensación para los abonados/as que se vieron afectados por bloqueo de rut en el partido contra Boca Juniors. Respecto a esto, se revisa la compensación en contexto de pérdidas por suspensiones de otros partidos. Los representantes del Club exigen propuestas que incluyan reparación y no únicamente la devolución del dinero correspondiente al partido. Además de establecer que una medida así no puede repetirse y, en caso de ocurrir, debe generarse una nueva compensación. Al respecto, se advierte respecto de la relación con estadio seguro.

El directorio del Club se compromete a corregir los tiempos respecto de los comunicados que sean urgentes y buscar formas de comunicar con mayor rapidez a nuestra base societaria, como método de entrega de información. La compensación debiera cerrarse en directorio extraordinario durante la próxima semana.

### **2. Informe presidencia**

Centro de estudios: Alejandro ha actuado como vínculo. El centro de estudios solicita obtención de personalidad jurídica de fundación para obtener recursos, entre otras cosas, y se está avanzando en ello. También proponen crear una fundación, lo que es aceptado por el directorio nacional. El Club será fundador e indicará a los integrantes del directorio.

Vicepresidencia de Desarrollo Social: Matías Camacho propone que Bárbara Martínez asuma la vicepresidencia de desarrollo social y se incorpore Mariana Muñoz en la dirección social. Mariana Muñoz es trabajadora social.

Acuerdos: el directorio nacional no objeta los cambios e ingreso, por tanto, se dan por aprobados.



### **3. Administración**

Cristian Chappuzeau expone como gerente general del Club respecto del área de administración. Se aborda la cantidad de socios/as al día: hemos llegado a un punto de equilibrio donde se estabilizan los socios en 30.000 hacia arriba.

El club adquiere dos rampas de aluminio flexibles, que permitirán tener autonomía para guardar los artículos en los contenedores. Asimismo, se utilizará para accesibilidad en la oficina del Club para personas con dificultades de movilidad.

Aumento de cuota: el mayor porcentaje de socios/as es de adultos/as en la región metropolitana. La justificación es el aumento del IPC. Segunda justificación: proyectos del Club. Las ramas han crecido y se requieren recursos extras.

Se proyecta informar respecto los beneficios que se han trabajado para las socias y socios (descuentos, un tour a la semana, aumento en preferencia de entradas, asistencia a entrenamientos).

Filiales debe realizar una reunión donde se puedan responder dudas previamente y socializar el tema de aumento de cuota.

Socio juvenil: Se propone unificar la cuota de socio infantil, pasando a ser una sola categoría de cero a 17 años.

### **4. Presupuesto**

Francisca Fredes menciona que el presupuesto fue cerrado. Se instalaron iniciativas por códigos y está pendiente de áreas que realicen planillas de las actividades que se han realizado en lo que va del año. Esto servirá para organizar el presupuesto ingresado en sistema ERP y dar cuenta de las gestiones realizadas. Por este motivo, se realizará un seguimiento en relación al uso de recursos presupuestados por cada área.

Se solicitará que las áreas generen una proyección de ingresos y de gastos, lo que permita comprar en un mismo proveedor grandes cantidades. El mayoreo permitirá ser más eficiente con los recursos del Club.

### **5. Dirección Social**

Bárbara Martínez expone la necesidad de integración entre diversas áreas. Da cuenta de que social ha participado en actividades de filiales, pero cree que es importante mejorar las comunicaciones en la dirigencia para que las actividades se realicen de la mejor manera. Esta conexión interáreas tiene que darse especialmente con las direcciones y Vicepresidencias de género, social, deportes, filiales y socias/os.

Secretaría general y Presidencia toman el punto para nuevamente abordar la disponibilidad y compromiso de los integrantes del directorio respecto del trabajo y solicitudes de ingreso de información en documentos administrativos y asistencia a actividades de las diversas áreas del Club, dado que esto es una manera de respaldar el trabajo de los compañeros/as del directorio.



## 6. Varios

### a. Socias/os Honorarios

Magaly Vargas presenta las solicitudes de Nelson Molina, quien envió su documentación en regla para ser socio/a al día. Se aprueba su incorporación como socio honorario.

Guillermo Godoy no tiene antecedentes para desacreditar su condición de socio, pero debe realizarse la revisión por parte del área. Por lo tanto, queda pendiente.

### b. Dirección de género:

Karla Toro expone que la comisión de género ha realizado presentaciones. Sin embargo, todavía no se encuentra listo el reglamento. Por consiguiente, se suspenden las presentaciones hacia la base societaria, mientras no se realice el reglamento.

Por este motivo, se le pone urgencia al reglamento del protocolo contra la violencia de género. El 10 de mayo se debe presentar un resultado.

Karla indica que existen actas y acuerdos que se han ido tomando, donde destaca el órgano participativo como urgencia. Propone realizar una reunión con el directorio nacional para revisar las propuestas hasta ahora.